



## 出前町長室

12月2日(御代田中学校)

茂木町長が中学校で出前町長室を行いました。3年生を対象に毎年行っていて、今回で9回目です。町長は「御代田町に生まれ育ったことに誇りを持つよう！」をテーマに御代田町について話しました。生徒からの質問も多く、町への関心や御代田町のために何かしたいという気持ちが伝わってきました。



## 駅前イルミネーション点灯式 12月4日(御代田駅前)

御代田町商工会が、地域活性化と御代田町の冬のイメージアップにと始めた「御代田駅前イルミネーション」。ロータリーにひと際高くそびえるツリーに青い光が灯り、てっぺんには大きな星、根元には2頭の小鹿。御代田のシンボルともいえる龍のイルミネーションも。上品で落ち着いた輝きが、皆さまをお出迎えます。このイルミネーションは、2月末まで見ることができます。



## しめ縄作り教室

12月19日(エコールみよた)

町公民館では、郷土の伝統を受け継ぎ、毎年しめ縄作り教室を開催しています。今年は45人が参加しました。それぞれの家に必要な数の牛蒡注連と前掛けを作り、お正月を迎える準備をひとつ終えました。慣れない作業は「難しい顔」をしていた皆さんでしたが、作品が出来上がった時には、達成感のある素敵なお笑顔に変わっていました。



## おもちつき

12月17日(雪窓・やまゆり保育園)

八十八会と浅間クラブの皆さんが、雪窓保育園とやまゆり保育園でおもちつきを行いました。八十八会の皆さんは、おもちつきに使うもち米を毎年作ってくださっています。今年も35キログラムのもち米が用意され、園児が会員の皆さんと一緒にもちをつきました。つきあがったもちは、ごま、きなこ、あんこで味付けし、みんなでお昼にいただきました。



## 消防出初式

1月10日  
(エコールみよた・御代田駅前)

町内の全13分団が集まり消防出初式が行われました。式では、消防活動に特に貢献した分団や団員が表彰されました。また、式の最後には分列行進も行われ、各分団が御代田駅前を行進しました。まちを守る消防団の勇壮な行進は、見学する町民に安心感を与えるすばらしいものでした。



## 小倉太郎さん表敬訪問

12月22日(役場)

小諸リトルシニア(中学硬式野球チーム)に所属する御代田中学校3年の小倉太郎さんが、第13回日台国際野球大会(12月27日～31日、台湾嘉義市)に出場する信越選抜チームのメンバーに選ばれたことを町長に報告しました。日本から9チーム、台湾から11チームが出場し相手国のチームと対戦しました。信越選抜チームは7勝1分1敗で日本チームの中で4位でした。



## 特別養護老人ホーム

きらく苑 御下賜金伝達式  
12月22日(きらく苑)

御下賜金は、天皇誕生日に合わせ天皇陛下から事業運営が優良な民間の社会福祉施設(団体)に金一封が下賜される(贈られる)ものです。例年、各都道府県・各政令指定都市より各1団体が選ばれます。長野県では(福)軽井沢会が運営する特別養護老人ホームきらく苑に贈られました。県保健福祉事務所の小林良清所長から荻原敏孝理事長に、御下賜金と宮内庁からの伝達書が手渡されました。



## 書き初めを書こう教室

1月4日(エコールみよた)

町公民館が小学校3～6年生を対象に毎年開催している「書き初めを書こう教室」。講師は書道愛好会の皆さんです。今年は約30人が参加しました。書く前に、先生が用意した色々な道具を見せてもらったり墨をすったりと、貴重な体験をしました。筆の動きやはね、止めなどを先生に教えてもらいながら繰り返し練習し、それぞれ立派な作品が出来上がりました。



やまゆり保育園(12月4日)



杉の子幼稚園(12月19日)



保育園つくしんぼ(12月17日)



雪窓保育園(12月3・4日)



たんぽぽ保育園(12月24日)



東原児童館(11月28日)



平和台児童館(12月12日)



大林児童館(12月12日)

## 児童クラブ お楽しみ会・発表会

町内の各児童館で、児童クラブのお楽しみ会や発表会が行われました。児童クラブでは、昼間保護者が家にはいない小学校1～3年生が放課後の時間を過ごしています。

お楽しみ会や発表会は、児童が日ごろ練習してきた成果を発表する場です。子どもの発表を見たお母さんは、家では見られない一面に感動したと言い、成長した我が子の姿に目を細めていました。